



令和6年度 浜松市立北浜北小学校 学校だより

# 北心だより

令和6年12月23日 NO.9



学校教育目標

夢に向かって 輝き合う子

## 2学期、ありがとうございました。

77日間の2学期を無事終わることができました。行事や校外での学習がたくさんあった今学期でしたが、子供たちは元気に取り組むことができました。保護者の皆様の御理解、御支援のおかげで、充実した教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。

冬休み、御家族の皆さんで、よい年をお迎えください。



20日（金）の終業式での校長の話です。

【終業式 児童代表の言葉】

77日間の2学期が今日終わりました。外で遊べないほどの暑い日から、冷たい朝の今日まで、長い2学期でした。たくさん行事や学校を飛び出での活動がありましたが、みんなで終業式を迎えることができました。

発表してくれた3人のお友達。すばらしい発表、ありがとう。みなさんもきっと、今学期、頑張ったことや成長できたことがたくさんあったと思います。

1年は、生活科の授業で、ドングリや松ぼっくりを使って、「秋のおもちや」を作りました。キリを使って穴をあけ、段ボールカッターで段ボールを切って、自分から工夫して、的を作ったり迷路を作ったりしました。2年生と6年生がお客さんとして来てくれて盛り上がりましたね。みんな大喜びでした。もうすぐ2年生。3学期はカッコいいお兄さん、お姉さんになるよう、頑張りましょう。

2年生のみなさんは、普段の生活の中で成長した姿をたくさん見ることができました。特に、挨拶。自分から元気にできるようになりましたね。2年の教室前は皆さんの「おはようございます」「こんにちが」が響いていました。また、給食でも、苦手なものを残す子が少なくなったり、給食を残さないように、たくさん食べようとする子が増えたりしました。3学期は、ますます「にこにこ」元気な2年生を見せてください。

3年生は、校外で学習したり、外から先生を呼んで勉強したりする学習がたくさんありました。スクール119や美園学習、スーパーマーケットの見学など、熱心にお話を聞いたり、自分から意欲的に質問したりして素晴らしかったです。国語の「ちいちゃんのかげおくり」では、自分の考えをキュービックにまとめて、友達と楽しく紹介することができました。友達と生き生きと勉強する姿がとてもうれしかったです。

4年生は校外学習でアクト通りに行きました。電車を使って移動しましたが、車内では周囲のお客さんを気遣って静かに過ごしてマナーを守り、ガイドの皆さんには、自分から大きな声であいさつをすることができました。「夢の丘コンサート」では練習の成果を充分に発揮し、明るい声でのびやかに、堂々と、歌いました。ライトを浴びて大舞台に立つ緊張感と楽しさを存分に味わい、またひとつ大きく成長できたと思います。

5年生は、林間学校。みんなで全ての活動をやり切りました。特に沢登りでは、自分から難しいコースにチャレンジし、険しい岩をよじ登る人がたくさんいました。理科では友達と協力して実験したり、算数の難しい問題にも粘り強く取り組んだりしました。かわなの火の神様からもらった「協力」「友情」「トライ」「輝き」の姿をたくさん見ることができました。3学期はいよいよ6年生になる助走期間です。下級生の手本となる最上級生を意識して過ごしてください。

6年生は、何ととっても修学旅行。大都会の中、みんなで元気に活動し、最高の思い出を作りました。友達や周りのことを考えて、ルールやマナーを守ることの大切を身をもって学ぶことができました。縦割り活動や委員会活動では、自分たちから考え、決めたことを実行することができました。学級を越えた6年全体の結束が下級生をまとめ、包み込む力になっています。いよいよ小学校生活のゴールが見えてきました。更なるブラッシュアップ、ラストスパートを期待しています。

なかよし学級は、その名の通り、上級生から下級生まで、みんなで仲良く過ごすことができました。勉強や運動、学級のことなど、自分のやるべきことに一生懸命取り組むことができました。校外学習も楽しくなかよく行けましたね。自分から友達のことを考えて、優しく行動し、みんな無事に、笑顔で帰ってきました。思いやりの心で、だれもが楽しく過ごせるなかよし学級に、また一歩近づいてきたように思います。

みんなの今学期の頑張りが目に浮かびますが、さて、各学年の活躍の中で「共通の言葉」が入っていたのに、気づいた人、いるかな？どの学年にも、この言葉が入っていたんです。

## 「自分から」

今年度の北浜北小の合言葉「**自分から**」です。今学期の始業式で、私から頑張っていきたいと思いますとお話しました。その通り、**自分から**目標を立てたり、**自分から**考えたりして、行動できる人が増えてきたのがとってもうれしいです。1月の持久走記録会に向けて、**自分から**練習している人もたくさんいますね。冬休みは、ぜひ、**自分から**勉強や体力づくりをしたり、**自分から**普段できないことにチャレンジしたり、**自分から**家族のため、地域のためにできることに取り組んだりしてみてください。

そして、クリスマスやお正月、年末年始を、家族の皆さんとたっぷり楽しんでください。

それでは、よいお年を

